

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！ 俺の車に デイ・ライト

《危険予測》

よく事故を起こすドライバーは、危険予測ができないドライバー

運転の上手い下手は関係ない

慎重な運転をしてても、危険予測ができないドライバーは頻繁に事故を起こす

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

産業廃棄物収集車が信号待ち車に追突

車5台からむ玉突き事故 2人軽傷

「隣の座席に置いていたスマホを取ろうとした際に、

脇見をしてぶつかってしまった」

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2021/8/23(月) 17:36

23日午前9時前、東京都の一般道で、産業廃棄物収集車が、信号待ちをしていた軽自動車に追突するなどし、あわせて5台がからむ玉突き事故となった。この事故で、2人が搬送され、軽傷。廃棄物収集車の運転手は、「隣の座席に置いていたスマホを取ろうとした際に、脇見をしてぶつかってしまった」と話しているということで、警視庁は、前方不注意が事故原因とみて調べている。

午後5時 信号のない交差点

軽乗用車と原付バイクが出合い頭に衝突

原付バイクの男性が死亡

◇信号のない交差点 相手は、『止まらないかもしれない』◇

◇『かもしれない』運転で、事故防止◇

2021/8/23(月) 12:20

22日、午後4時45分ごろ、広島県の国道の信号のない交差点で、軽自動車と原付バイクが出合い頭に衝突する事故があり、原付バイクを運転していた男性(74)が頭などを強く打ち死亡しました。軽自動車を運転していた男性(85)と、助手席に乗っていた70代の妻にけがはありませんでした。

深夜1時 ゆるやかなカーブ、はみ出し

車同士が正面衝突 ワンボックス運転の男性死亡

5人が骨折などの大けが

2台とも農作業のため畑に向かっていて

◇『カーブ』の手前は…十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇

2021/8/23(月) 12:24

23日午前1時ごろ、長野県でワンボックスカーと乗用車が正面衝突し、乗っていた男性6人が救急搬送されました。ワンボックスカーを運転していた男性は心肺停止の状態に運ばれ、その後死亡が確認されました。残る5人も、骨折などの大けがをしましたが、命に別状はありませんでした。2台とも農作業のため畑に向かっていてということです。現場は緩やかなカーブで、警察はどちらかがセンターラインをはみ出したとみて調べています。